



Campagne Choc à Singapour

Rubrique : actualités - Date : mardi 15 juin 2004

D'après l'AFP, « Singapour va imprimer des images choquantes sur les paquets de cigarettes pour tenter de dissuader les fumeurs ». Ainsi, à partir du 1er août, les paquets seront notamment illustrés de photos d'un poumon atteint du cancer ou d'un cerveau suintant le sang après une attaque cérébrale. Ils comporteront aussi un numéro gratuit à appeler pour ceux qui voudraient arrêter de fumer. L'agence précise que les autorités s'inquiètent que de plus en plus de jeunes et de femmes fument alors que les maladies liées à la cigarette sont la première cause de mortalité, avec sept morts par jour dans une population de 3,4 millions d'habitants